

CRÓNICA

Alirón... Alirón
el Athletic es campeón.

Así cantaban rebosando de júbilo, los numerosos bilbaínos que nos visitaron con motivo del *match* jugado en Irún, y nosotros coreamos con el mismo entusiasmo, porque aunque respetuosos y corteses con todo el mundo, no podemos por menos de enorgullecernos de los éxitos de nuestros hermanos, de los triunfos vascos.

El partido despertó enorme expectación. Con tal motivo se encontró en nuestra Ciudad un número inmenso de forasteros, especialmente bilbaínos; no sé si quedó gente en la invicta villa, pero sí puedo afirmar que en nuestras calles se veían más chimbos que donostiarras.

El *team* bilbaíno obtuvo un triunfo memorable y consiguió con todos los pronunciamientos favorables, el codiciado título de Campeón de España, justo galardón a los méritos indiscutibles de la brillante Asociación deportista.

Tan favorable resultado hizo desbordar el entusiasmo entre los bilbaínos, y los ecos de triunfo resonaron bulliciosos en nuestras calles. Alguien motejó tal actitud de exceso de bilbainismo, pero en el amor a su pueblo no creemos existan semejantes demasías, y estimamos como virtud lo que algunos tildan de vicio; creyendo que el triunfo de un equipo vasco, debió unirnos a todos para celebrar el éxito con iguales demostraciones.